

PPK Ormawa Formadiksi Luncurkan Website Pengaduan Psikologis dan Layanan Masyarakat



PPK Ormawa Formadiksi Luncurkan Website Pengaduan Psikologis dan Layanan Masyarakat. Foto:Ist.

UNIMALNEWS | Krueng Geukueh - Tim Program Penguatan Kapasitas Organisasi Kemahasiswaan (PPK-Ormawa) Forum Mahasiswa Bidikmisi dan Kartu Indonesia Pintar Kuliah (Formadiksi) Universitas Malikussaleh meluncurkan website pengaduan psikologis dan layanan masyarakat untuk Gampong Peunayan, Kecamatan Nisam, Aceh Utara.

M Fikram selaku Ketua Tim PPK Ormawa menyampaikan website dirancang untuk memberikan kemudahan dalam pengaduan psikologis kepada aparat Gampong Peunayan dan meningkatkan pelayanan masyarakat melalui media digital. Selain itu, website tersebut juga akan menjadi wadah yang penting dalam mencari titik terang dalam permasalahan psikologis nantinya.

"Alhamdulillah kami telah meluncurkan website ini untuk masyarakat tempat di mana kami mengabdikan. Semoga website ini dapat diaplikasikan dengan baik dan dapat menjadi jawaban atas permasalahan psikologi," terangnya kepada Unimalnews, Selasa (28/11/2023).

Ia juga mengatakan di era digital saat ini, teknologi informasi telah berkembang pesat, salah satu dari perkembangannya dapat dimanfaatkan sebagai tempat bertukar informasi dengan cepat dan mudah. "Pesatnya teknologi informasi ditandai juga dengan banyaknya situs-situs website yang digunakan untuk memajukan suatu gampong untuk meningkatkan pelayanan masyarakat," sebutnya.

Ade Malahayati selaku Ketua Umum Formadiksi menyampaikan bahwa website ini juga merupakan langkah penting untuk meningkatkan partisipasi mahasiswa kepada masyarakat sebagai pelayanan mendapatkan informasi yang berkaitan dengan informasi Gampong Peunayan.

"Website ini dapat digunakan untuk pengaduan psikologis dari gampong dan pelayanan masyarakat secara digital. Dengan demikian siapa pun dapat menerima informasinya dengan mengakses secara digital dan langkah untuk memperkuat koneksi antara warga dan aparat Gampong," jelasnya.

Dosen Pendamping, Dr Yusrizal pada kesempatan terpisah menyampaikan bahwa saat peluncuran website itu, para mahasiswa juga memberikan pelatihan dan sosialisasi manfaat dari website ini kepada masyarakat gampong.

"Sosialisasi yang dilakukan oleh mahasiswa diharapkan dapat meningkatkan literasi digital di kalangan masyarakat dan memberdayakan mereka dalam era teknologi informasi yang semakin maju. Semangat kolaborasi antara aparat gampong dan masyarakat diharapkan akan semakin terjaga dan membawa kemajuan bagi gampong ke depannya," pungkasnya.

Peluncuran website ini mendapat sambutan positif dari masyarakat. website ini akan menjadi sarana yang efektif untuk meningkatkan partisipasi aktif masyarakat dalam komunikasi yang lebih efektif dan mengembangkan era digital di Gampong Peunayan. Terkait website yang diluncurkan, kita dapat mengunjungi website tersebut pada link ini;<https://gampongpeunayan.com/>.**[fzl]**

Tanggal: 29 November 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#), [MBKM](#), [Mahasiswa](#),